

CULTURE MÉZIÈRES

Le Théâtre du Jorat a lancé mardi une vaste campagne de levée de fonds pour ses travaux de rénovation, devisés à près de 10 millions de francs.

L'e Théâtre du Jorat lance un appel aux dons pour financer ses travaux de rénovation, estimés à 3,7 millions. «Il s'agit d'améliorer l'accueil du public, adapter la cage de scène aux exigences accuelles et transformer divers espaces techniques et administratifs», explique le communiqué. Les ransformations devraient débuter en automne 2023.

Après deux premières moutures qui avaient nécessité une nouvelle approche, le conseil de fondation revient avec un nouveau projet de modernisation de la célèbre salle en bois, construite en 1908 à Mézières. Dans le souci cette fois-ci de son statut le monument historique.

Le public peut participer

«Fondations, institutions, entreprises et partituliers sont sollicités pour soutenir l'effort finantier du théâtre», a détaillé le président du Conseil le fondation, Christian Ramuz. Le public pourra notamment participer à des financements ciblés,



pour planter un arbre ou installer des panneaux solaires. Les journées du patrimoine de ce weekend devraient permettre aux curieux de se rendre compte du projet, grâce à des visites guidées, souligne le communiqué.

Emblème patrimonial et culturel vaudois, «trait d'union culturel entre la ville et la campagne» ou «le lieu du possible artistique» comme le définissent les codirectrices Nathalie Langlois et Ariane Moret, le Théâtre du Jorat est espace unique en son genre. Thierry Romane Stéphane Eicher, Yvette Théraulaz, Brigitte R set ou encore Vincent Kucholl et Vincent Veil étaient présents à la conférence de presse, m di, pour le rappeler. **Régine Gapany**

www.theatredujorat.ch

RÉSULTATS et AGENDA